

# Plan pour tromper le peuple canadien

Kevin Joncas

[Sontodersplf0mi012a859071a60ilc4acll41064mm7it57im01\\_05g54f8/](#)

Ce qui se déroule au Canada n'est pas de la politique. Ce n'est pas une réforme. Il s'agit d'une prise de contrôle hostile par les forces mondiales en utilisant l'un des plans les plus sophistiqués et les plus destructeurs jamais conçus pour effondrer une

Le plan est appelé la stratégie Cloward Piven. L'homme qu'ils ont choisi pour compléter ce programme est Mark Carney.

Mark Carney n'a pas été élu. Il a été sélectionné. Sa loyauté n'est pas envers le peuple canadien. C'est au Forum économique mondial (WEF), aux Nations Unies (ONU), à la Banque des règlements internationaux et à d'autres institutions mondiales non élues qui visent à effacer la souveraineté nationale et la liberté individuelle.

(Stratégie Cloward Piven en définition : la stratégie vise à utiliser des « groupes militants anti-pauvreté » pour faciliter une « crise politique » en surchargeant le système de protection sociale via une augmentation des demandes d'aide sociale, en forçant la création d'un système de revenu minimum garanti et en « redistribuant le revenu par l'intermédiaire du gouvernement fédéral. »)

En 1966, les professeurs de l'université Columbia Richard Cloward et Frances Fox Piven ont développé une stratégie en huit points pour faire effondrer intentionnellement une nation libre. Leur idée était de submerger le système par une déstabilisation économique et sociale massive afin que les citoyens mendient pour un contrôle autoritaire en échange de leur survie. Cette stratégie a maintenant été adaptée et militarisée par les élites financières mondiales et est appliquée au [#Canada](#) en ce moment.

Malheureusement, la plupart des électeurs [#Libéraux](#) et [#PPC](#) sont trop denses pour le voir.

Si vous n'avez jamais entendu parler de la stratégie Cloward-Piven, cela n'a pas d'importance. Il est déjà en cours d'application pour vous. Vous n'imaginez pas le chaos. Il est conçu pour vous démoraliser, vous embrouiller et vous faire soumettre.

Mark Carney est l'exécutif choisi. Voici les huit points de la stratégie Cloward-Piven, ainsi que les mesures concrètes que Carney a prises pour mettre en œuvre chacun d'entre eux.

1. Surcharger et mettre en faillite le système de protection sociale.

En 2020, pendant le confinement COVID-19, Carney a publiquement **soutenu des dépenses massives du gouvernement, dont la Prestation canadienne d'intervention d'urgence (CERB), qui a donné à plus de huit millions de Canadiens de l'argent gratuit sans aucune condition. Ce programme a coûté plus de 81 milliards de dollars canadiens.** Carney, dans un discours de juillet 2020 à la London School of Economics, a qualifié ces types de paquets de relance d'« outils essentiels pour la transition » et a salué le rôle des finances publiques dans « accélérer le passage au capitalisme des parties prenantes ».

Les confinements canadiens contre le COVID-19 n'étaient pas liés à la santé publique. @tout le monde Ils étaient tous sur le point de créer une dépendance permanente. Plus les individus comptent sur le soutien gouvernemental, plus le gouvernement a de contrôle. La dette du Canada a maintenant atteint plus de 1,5 billion de dollars. Le système est dirigé vers la faillite par conception.

## **2. Augmenter le coût de la vie jusqu'à ce que la survie devienne le seul objectif**

En février 2021, Carney a co-auteur un rapport pour la Glasgow Financial Alliance for Net Zero, où il a poussé à supprimer les capitaux des industries à base de carbone et à les réorienter vers des investissements conformes au climat. Le résultat direct de cela a été une réduction de l'approvisionnement en pétrole et en gaz, ce qui a fait monter les prix à tous les niveaux.

En juillet 2022, le programme climatique de Carney a commencé à affecter les producteurs d'énergie canadiens lorsque les grandes banques ont cessé d'accorder des prêts aux entreprises pétrolières et gazières à moins qu'elles ne respectent les objectifs net zéro. Avec la flambée du prix du carburant, les Canadiens font maintenant face à une inflation historique. Les banques alimentaires de tout le pays déclarent une demande record. Au Canada, le coût des courses a augmenté de mars 2020 à mars 2025, soit environ 30,2 pour cent au total.

Carney sait que ces politiques écrasent la classe moyenne. C'est le but. Lorsque les individus luttent pour nourrir leur famille ou remplir leurs réservoirs d'essence, ils cessent de résister.

## **3. Défondre et déstabiliser les forces de l'ordre**

Le 8 juin 2020, quelques jours après la mort de George Floyd aux États-Unis, Carney a écrit une op-ed dans le Globe and Mail en soutenant les mouvements sociaux qui demandaient le défunt de la police. Dans cet article, il a promu l'idée que les institutions doivent être réformées pour servir la « justice sociale » plutôt que la loi et l'ordre. Ses mots exacts étaient que l'économie devait devenir plus « inclusive » et refléter les nouvelles priorités sociales.

Au Canada, ce récit a entraîné des réductions budgétaires de la police dans les grandes villes, dont Toronto, Montréal et Vancouver. Le résultat a été une augmentation significative des crimes violents, des vols de voiture et de la consommation ouverte de drogues. À mesure que les villes deviennent moins sûres, la demande du public augmente pour la surveillance technologique, la sécurité biométrique et la surveillance gouvernementale. Carney a soutenu l'infrastructure d'identification numérique qui remplacera la police traditionnelle par un contrôle algorithmique.

## **4. Contrôle l'éducation pour endoctriner la prochaine génération**

En octobre 2020, Carney est devenu à la tête du groupe consultatif ESG de Brookfield, qui s'est depuis associé aux Nations Unies pour financer des programmes d'éducation des jeunes à travers l'Amérique du Nord. Ces programmes sont conçus pour former les enfants et les étudiants universitaires à accepter la conformité au climat, les mandats d'équité et la gouvernance mondiale comme d'habitude.

En mars 2023, l'Université de Toronto a reçu des millions de fonds liés à un programme d'études ESG soutenu par Brookfield. Ces classes redéfinissent la liberté économique comme dangereuse et favorisent la soumission au contrôle numérique centralisé. Les jeunes du Canada ne sont plus éduqués. Ils sont conditionnés.

## **5. Éliminer la propriété privée par la réglementation, la fiscalité et les pièges de la dette**

Carney soutient le respect net de la maison. En avril 2023, la Société canadienne d'hypothèques et de logement a proposé des vérifications énergétiques obligatoires pour les maisons avant la vente. Cette politique a été élaborée en partie par le Groupe de travail sur les informations financières liées au climat, que Carney préside.

Ces vérifications serviront à justifier les taxes carbone sur les propriétaires, ce qui rendra impossible pour de nombreuses familles de vendre ou de se permettre des améliorations. Dans le même temps, les hausses

des taux d'intérêt entraînés par les banques centrales ont doublé les paiements hypothécaires depuis début 2022. Carney soutient ces randonnées si nécessaire pour freiner l'inflation. Le résultat est une saisie massive. Ce n'est pas une mauvaise gestion. C'est une extraction.

## **6. Promouvoir la division à travers la politique identitaire**

Carney a fait à plusieurs reprises des déclarations publiques s'alignant sur les récits de justice sociale. En mai 2021, il a prononcé un discours au Forum des politiques publiques où il a appelé à des systèmes économiques qui servent la « justice raciale », la « justice climatique » et l'« équité des genres. » Ce ne sont pas des objectifs neutres. Ils sont conçus pour diviser les individus et les dresser les uns contre les autres en fonction de la race, du sexe et de l

Alors que les Canadiens se battent pour des feux perçus et des étiquettes d'identité, le vrai vol se passe tranquillement. Les contrôleurs de Carney profitent du chaos.

Plus la société devient fracturée, plus il est facile de dominer.

## **7. Saper la foi et la famille pour les remplacer par la loyauté de l'État**

**En 2019, Carney s'est exprimé au Vatican en soutien au Conseil pour le capitalisme inclusif, un groupe conçu pour unir les entreprises mondiales, les institutions financières et l'Église catholique dans un cadre moral-économique unique.** Le message était clair. La loyauté doit passer des institutions traditionnelles à un système centralisé où l'autorité morale est dictée par le respect économique.

Parallèlement, les programmes gouvernementaux canadiens incitent maintenant les enfants à contourner le consentement des parents sur les décisions liées au sexe, les vaccins et les dossiers de santé personnels. Carney soutient ces politiques. Ils retirent le parent et insèrent l'état

## **8. Créer une dépendance permanente à l'égard de l'État grâce à l'argent**

**Carney est l'un des défenseurs internationaux les plus vocaux pour les monnaies numériques des banques centrales.** Dans un discours prononcé en décembre 2019 à la Banque des règlements internationaux, Carney a déclaré que **l'avenir de l'argent sera programmable et suivable et doit soutenir le développement durable.**

En octobre 2023, la Banque du Canada a commencé à tester une monnaie numérique de banque centrale. Carney conseille cet effort. Une fois mise en œuvre, cette monnaie programmable permettra au gouvernement de geler les comptes, de limiter les achats et de contrôler chaque transaction financière. Il n'y aura pas d'argent ! Pas d'intimité ! Pas de liberté !

Voici la stratégie complète de Cloward-Piven. Ce ne sont pas des théories. Ce sont des faits documentés. Et Mark Carney est placé aux élections fédérales canadiennes prévues le 28 avril 2025, pour terminer le travail ».